

## LOCAL | Tribunales

### La criminalidad sube un 4,7% en Priego de Córdoba por el aumento de los ciberdelitos

Interior registra 356 infracciones penales entre enero y septiembre de 2025, con menos hurtos y robos en viviendas, ningún homicidio y un fuerte peso de los delitos cometidos por internet

**Redacción/Antonio J. Sobrados**  
Miércoles 3 de diciembre de 2025 - 14:05



La criminalidad en Priego de Córdoba ha registrado un ligero repunte en los nueve primeros meses del año. Según el último balance de criminalidad del Ministerio del Interior, correspondiente al tercer trimestre de 2025, en el municipio se contabilizaron 356 infracciones penales entre enero y septiembre, lo que supone un aumento del 4,7% respecto al mismo periodo de 2024, cuando se registraron en torno a 340 delitos en total.

Aunque la tendencia es al alza, el incremento en Priego es inferior al del conjunto de los grandes municipios cordobeses, donde los delitos crecieron un 6,8% hasta alcanzar las 25.237 infracciones penales, de acuerdo con ese mismo balance. Priego aporta así alrededor del 1,4% de todos los delitos conocidos en los municipios de más de 20.000 habitantes de la provincia.

### Más delitos por internet

La principal explicación del aumento en Priego está en el comportamiento de la cibercriminalidad. Interior atribuye al municipio 139 ciberdelitos hasta septiembre de 2025, lo que supone un incremento del 23% respecto al año anterior, según detallan varios análisis a raíz de los datos oficiales del Ministerio.

Dentro de esta categoría se incluyen principalmente estafas informáticas y otros delitos cometidos a través de la red, en línea con lo que viene ocurriendo en el resto de la provincia y del país, donde el crecimiento de los fraudes online se ha consolidado como uno de los fenómenos más destacados de los últimos balances de criminalidad.

En paralelo, los llamados delitos convencionales muestran una evolución más contenida e incluso descendente en algunas tipologías. Según el resumen por municipio, en Priego han disminuido los hurtos, que se sitúan en 38 casos en lo que va de año, y también descienden los robos con fuerza en domicilios, con 14 denuncias hasta septiembre. Estos datos apuntan a una cierta mejora en la seguridad del patrimonio físico, tanto en la vía pública como en las viviendas, pese al repunte global de las cifras.

### Violencia grave contenida

Otro indicador relevante es el de los delitos más graves contra las personas. De acuerdo con los datos del Balance de Criminalidad procesados por EPData, Priego de Córdoba no ha registrado ningún homicidio doloso ni asesinato consumado entre enero y septiembre de 2025.

En cuanto a los robos con violencia e intimidación, Interior contabiliza 2 casos en el municipio en lo que va de año, una cifra baja en comparación con otros grandes municipios de la provincia. El balance recoge además 2 delitos contra la libertad sexual denunciados en Priego hasta septiembre, según el resumen municipal a partir de los datos oficiales.

En conjunto, estos indicadores dibujan un escenario en el que la delincuencia violenta se mantiene en niveles reducidos, mientras gana peso un tipo de criminalidad menos visible pero en expansión, ligada a internet y a las operaciones económicas digitales.

## **Criminalidad por debajo de la media provincial**

El mismo balance del Ministerio del Interior sitúa a Priego de Córdoba entre los municipios cordobeses de más de 20.000 habitantes donde la delincuencia ha aumentado entre enero y septiembre de 2025, junto a Córdoba capital, Cabra, Palma del Río y Puente Genil. Frente a ellos, Lucena y Montilla presentan descensos en el número total de infracciones penales

Sin embargo, el incremento del 4,7% en Priego es más moderado que el repunte medio del 6,8% registrado por el conjunto de los grandes municipios de la provincia. La evolución reciente contrasta, además, con otros períodos en los que el municipio llegó a aparecer entre los que más aumentaban su criminalidad en España, como ya advirtió en años anteriores la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) a partir de los balances de Interior

## **Contener los ciberdelitos y consolidar la caída de los robos**

Los datos del Ministerio del Interior para enero-septiembre de 2025 permiten trazar una conclusión clara para Priego de Córdoba. La criminalidad total aumenta ligeramente, pero lo hace a costa, sobre todo, de los delitos cometidos por internet, mientras se consolida una reducción de los hurtos y de los robos con fuerza en viviendas y no se registran homicidios, con niveles bajos de robos violentos y delitos sexuales.

A falta de conocer el cierre definitivo del año, el reto para las administraciones y fuerzas de seguridad en el municipio pasa por reforzar la prevención y la educación frente a los ciberdelitos, al tiempo que se mantiene la presión policial y la colaboración ciudadana que han permitido contener la delincuencia más visible en las calles y en los hogares de Priego.